

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 301.18 / 30.08.2018

Artenschutz lohnt sich

Zu den heute (30. August 2018) vorgestellten Ergebnissen des LIFE-Aurinia-Projektes der Stiftung Naturschutz sagt die naturschutzpolitische Sprecherin der Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Marlies Fritzen**:

Ich freue mich, dass entgegen der Bedenken vieler Zweifler das Projekt LIFE-Aurinia große Erfolge für den Artenschutz gebracht hat. Glückwunsch und danke dafür an die Stiftung Naturschutz!

Artenschutz lohnt sich gleich mehrfach: Von den Renaturierungsmaßnahmen zur Wiederansiedlung des Goldenen Scheckenfalters profitieren zahlreiche Tier- und Pflanzenarten. Unter seinem Schirm konnten viele weitere Insektenarten erfolgreich wieder angesiedelt werden. Die neu geschaffenen Lebensräume gilt es nun weiter zu pflegen und zu erhalten.

Nicht zuletzt hat die Stiftung Naturschutz Fördergelder in Höhe von 15 Millionen Euro ins Land geholt, sodass auch ein Mehrwert für die regionale Wirtschaft generiert werden konnte.
